

120 Grundschüler auf Müllpatrouille

Am 16.3.2018 machten sich 120 Schüler der Silcherschule bei Regen auf Müllsuche im Rahmen der Östringer Flurputzete. In den Gebüschten rund um die Schulen, dem Gummiplatz und der Stadthalle wurde unglaublich viel Müll gefunden. Unter dem Abfall waren auch viele interessante, aber auch ekelhafte Gegenstände wie Alkoholflaschen, Schuhe, Socken, Tischtennisschläger und sogar ein Lüftungsrohr. Die teilnehmenden Klassen 1c, 2a, 2b, 3b und 4b haben am Ende gemeinsam 14 blaue Müllsäcke gefüllt und wurden dafür alle vom Bürgermeister beziehungsweise vom örtlichen Umweltamt mit Brezeln, Getränken und Boxautochips belohnt. „Hoffentlich lernen die Menschen jetzt, dass Östringen ohne Müll viel schöner aussieht“, meinte eine Erstklässlerin. Die Hoffnung besteht, wir sind auf jeden Fall im nächsten Jahr wieder dabei!
Vera Kölmel,
Konrektorin

